

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

よりシニフ・ライン歯の高い患者を増やし、
より良い歯科医療を提供する上でも、やさしけれ
ば“やさしい”と思われます。個別感の芽と
患者さんと並んで、いかに自分の個別が
髪の美容や服装からアドバイスが伝えて、
逆転でやさしく強張りたいと思います。

有り難うございました。

追記、先ず自分の歯のハイオフィルムの
除去を行なったと思はず!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメンテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

いかに、歯の価値と、そのためのメンテナンスの価値を理解してもらうのか、のために、MTMをいかに徹底的に行い、患者教育をするのか、そしてそれを行う衛生士を訓練し続けるかが、鍵であると再認識しました。

リーダーである私が院長が、明確な自費化へのビジョンを持ち、患者、スタッフを導く必要性(戦略を持った)を感じました。

当院は既に成人のメンテナンスは自費にて移行しております。

今後はU20も1~2年で全て自費移行します。
15歳以上は今年中に行います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保護者の多い行方不明者対応は、当院でも

一部行なっていましたが、今日セミナーと受けさせて頂き、方向性は

正しかったです。患者さんためにもなるべくことを

おこなめて、認識でき、勇気づけられました。

これらを行なうは、熊谷先生から筆をあたてて頂いた、地域の人々との
信頼関係が最も重要な点であることに感謝を
受けました。

今後も、当院で、先生の教訓を実践していく所と存りますし、

勉強もこれからもさせて顶ければうれしく思います。

ありがとうございました。

今年一年で、大人・小孩のメンテナンスを効率化することができました。

今後も宜しくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費メインテナンスに対するは、今までぼてたりとした不安と期待のイメージしかありませんでした。しかし、実際にこれを行動する日吉歯科のプレゼンを見て、イメージがかなり現実的でものになりました。

まだまだ、自費化の前にやらなければよろしい事や山積みですね。1年後には定止めます。今まで有利のメインテナンス自費化に向かって一つ一つ進めていくと思います。勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

最も大切な事は「価値観」の共有だと再確認いたしました。
私達医療者側が持つ「需尋」という「恩い」が伝わっていれば、
メンテナンスの重要性については理解されており、保険だううの
自費でありますから受け入れられるという結果になります。
しかしメンテナンスを自費化するという事は、やはり自己達の
やるべき事ではありませんとこの事だと気が付いた。
MTMをスタートした時と同様、覚悟もってこれを乗り
切ると思ふ。

MTMをはじめていい事ばかりです。仕事を樂むエリート。
患者さんは感謝してくれます。自己達の仕事に許りながら手を貸す、
良い医療を提供(とは言えませんが)医療が自分で自分で明確になります。
どの様な歯科医、診療を行なへばいいのかが分かります。
MTMとメンテナンスは治療のたてたつを実現できるメンテナンスと保険は
併存していくかというグレー領域へ、今回すべてクリアになり、全く
後ろめたりなく、「お上」の顔色をうかがう必要もなくなりました、晴れどきを
気持ちであります。自費化にとりくむ事に不安がアベイシヨン生じます。

受け入れます!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

OPセミナー以降の参加ございましたが、これらに
また元気張っていかなければならぬと思ひました。
今後も機会があればまた参加したいと
思ひます。

受けられました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

OPセミナー時に「インバーションが必要」ということを書いていましたが、歯科医療におけるインバーションを改めて再認識しなければいけないと感じました。

歯科界は、保険診療に守られていますが故に、インバーションがあまりにも進んでおらず、その結果、患者さんに質の高い歯科医療が提供できない現状を自分でつくっているのだと思づかされました。

歯科医療のインバーション(疾患をなくすこと)をおこしていくためには、MTMを軸にし、メンテナンスを自費化していく、口腔の健康を維持し、健康であることの価値を患者さんに伝えていくことが必要だと思います。

当院では、今年中にメンテナンス自費化を考えていますが、患者さんにメンテナンスの本当の価値を伝えられない、患者さんが減るのではないか、など、院長もスタッフも不安を抱えていると思います。当院の1人が本当の覚悟をもって準備を整えてメンテナンスの自費化をすすめていくように頑張りたいと思します。

貴重なセミナーを本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は、すばらしいセミナーを受講させて
いただき、感謝にあります。ありがとうございました。
すこくいいイメージを作ることができました。
自費診療と保険診療をしっかりと区別し、
法に則り、ルーチンチェックを實際にやっていく
決断がつきました。準備をしっかりと
やっていき、實際にどう実施していくかを
スタッフと相談しながら進めていきたいと
思っております。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

将来的に、自費によるMTMは施行するべきと
感じました。今回、参加により、より実行への
決意が固まりました。

- ・ MTMを忠実に形にしておくこと。
- ・ がしない軸をもと、患者利益を第一に考え、
価値を伝え、ひは、?いくこと
- ・ 必要性を改めて感じました。

破壊的創造をこなしてみて、自費MTM
への準備を進します。

貴重なセミナーをありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスと今のままのやり方でやってよいのか、半ばに悩んでいました。メインテナンスと自費でやるようになるとこれは私の夢でもありましたから何よりも自信が持てます。今日はとてもよりお話し聞けたと思います。これからも御崎よろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今日、企画セミナーと受講して
メインテナンスの自走化について定義はできましたが
その後備としてMTMの今以上の精度とX線撮影
移行が障害、全く別の評価についてスマートな取り扱い
が求められる必要があると感じました。
まずは、保険と自費を混在させながら、徐々に
完全自走メインテナンスを実現していくつもりです。
本日の発表、懇親会を手えていただきありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今まで何を行って来たかの積み重ねと、
スタッフ教育の重要性を感じます。

家族、一歩くままで通いたり、通い続
けた日吉歯科。

(今、カンブリア宮殿を見て頂く機会)
ます。8割の家族ぐみでうなづいていた
血のにじむ御苦勞、御努力を感じ
ますと、より力を集中して貰得させん。

このセミナーの機会をふとえてきて
感謝申し上げます。ひとスタッフのモチベーション
を上げ、や、(参りたい)と存します。

(今後も今年中には... 実現可能でしょうか。)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

メモリーフラッシュドライブ
カートリッジ等...

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

スタッフと共にメインテナンスを見習す良い機会となりました。

まずはMTMの精度を上げて、最大限有効活用をしていく地盤をもとしっかりと築いていく所からだと再確認しました。

明日 診療室で今日のセミナーご得た事を伝え、早速自粛メインテナンス化へ動き出します。
熊谷先生、スタッフの皆様、演者の皆様本当にありがとうございました。

自粛メインテナンス受け入れますので日吉歯科
を目指して頑張ります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

相手ありかつございました。

以前に当クリニックもメインテナンスの併合化をござりました。
みごとに失敗して、それ得僕がメインにまつてまいりました。

今回のセミナーを受けて、院長自身の立場
準備、DENTALのメインテナンスに対する自分の力量の~~不足~~不足で
多様な問題的のが問題になりました。

明日、すでにでも、スタッフ会議にも一度、併合立ち会っていざ
身の~~準備~~自走り、~~自分~~の確認をとること。

送院の対応をもとにしたやり方についても行な
す機会をとらせて貰いました。

日吉歯科のスタッフですが、併合へのメインテナンスを不安に思つてお
るところ、安心しました。目標を~~もつて~~もつて、必ず達成
できる。教えて下さる所へ、今後よりは併合を行つてもらひ

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メイテンスの責任は医院の全員の
レベルを上げることでより早く理解していくか
~~また強く感じられた~~

医院治療

日本の悪い習慣と立ち直り入浴習慣を
改めたいと思ふ。

いつも勉強になるとセミナーの開催ありげでうれしい.
また参加していきたくてうれしい.

ぜひリストにいれてください。よろしくお取扱い。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

半年にかけ Xイニシアス自習化 半面で
してきました！
仕事から脱出 かんぱりました！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

覚悟 少しずつ光が見えてきた様な

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本セミナー参加前に、SATのHPに掲載されていた、第1回、2回の「法に則ったセミナー」に参加した人の感想文を読みました。既に自費化した医院における苦労（例えより担当にりの点数上昇により個別指導に何度も寄り出されているなど）を知り、一般開業医でメインテナンスを自費化する難しさを改めて認識しました。

当院はかつてメインテナンスを自費で行っていました。その当時は周囲にメインテナンスを行っている医院が多く、それがいに川流れていた。

しかしその後、内容はともかくメインテナンス（もじき）を保険診療で行う医院が増え、やむを得ず当院も保険診療にてメインテナンスを行うようになりました。

しかし、今後の国家政策を考えると、このまま保険でのメインテナンスかいこのまま続けておるとは思えません。どのように自費化（自費に戻す）するか悩んでいたところ、本セミナーが告知され、是非参加したい、と考えたから、第1・2回は他用で重なり出席できず、今回ようやく参加することができました。本セミナーは3回目ですか、1・2回めに参加された方の受講後の苦労を知る機会で、遅めに参加したことには、逆にメリットがありました。

当院でも何か自費化するよう、明日から取り組もう予定です。

今日は貴重なセミナーを、有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

主に保険で初期治療を行った後、メンテナンスも保険にはめておりましたが、
今回のセミナー参加は初めてで、今までとは違いました。

一保険でのメンテナンスは、制度の流れ、手数料を利用料金に過ぎない光
景にあります。

- ・(れ) 当院のメンテナンスは、考え方とハサウエガタニモクリアリ。し
かくの見方と感じ、改めてMTMの見直しの必要性を感じました。
- ・また当院全体から見て患者さんは治療目的より専門目的の比率が高くなっています
(?) は面白いと思いますが、メンテナンス自費化は必要だと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今既にメインテナンスを保障せざるは医院は、
メインテナンスと自費に移行するにはスタッフ、院長の覚悟か
(必要だ)か、これから新しく始める医院は最初から自費に
(これまで)などには苦心はない様に思いました。
もちろんそれにITMに対するそれらの知識を身に付けて
いかねばならないのです。
現状維持は後退、前進あるのみ!!」
誰が行動を起こさなければ、何も誰も変わらない。
自分が
今後の為に、とても参考になりました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

患者様のメインテナンスを行なうのに、必要な事は、
患者様の為になる事が大仰だと思ひます。
今まででは、保険と自費を組み合わせて、行なっていま
してが、クレームを取除か無いと感じ少し
重い感じもします。高齢になると認知症、脱水症、
又、神経難病の人の口腔ケアもメインテナス ~~は~~
困難で行うのが、考える所があります。
受け入れます=元気張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日の御講演を拝聴し、実際に自費化に当たってスタッフの皆さんのお話が具体的で、大変参考になりました。

特に、これまで自分達がこなすより信頼される限り
が出来ているか、またどのくらい技術が問われた時が
来たと感じます。

今後、自費化を進めてゆく上で、現状の分析を行い、様々な
資料を作成し、スタッフの質をさらに上げてゆく為の取り組みを
進め参ります。宜しくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

ありがとうございました。
今回も妻と出席させていただきました。私も去年60才
12歳り、色々と今後の歯科医師人生について考えて
いましたが、今回、またまた、未熟な自分を見いだ
されました。これから又、初心に帰り、頑張りたいと
考えています。よろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

歯周病における治療の線引きに、非常に迷いがあり、たしかにエビデンスに基づいたガイドラインをきちんと設定することで、メンテナンスの自費化に余裕がついていくのだなと感じた。ただそれに伴う患者さんへの説明、スタッフの協力、そして自費化に伴う患者さん負担を考えた場合、質の高いメンテナンスの提供をいかなければならぬと思えた。従来の保険で行っていたメンテナンス内容との差別化が必要になると思うし、メンテナンス中に歯が失われてしまうような結果はどうしても避けなければならぬと思う。また、患者教育をしきりに行うためにも、MTMをしきりと実践していくことが改めて大切なことだなと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

OPコースの頃には、転換していくことは、大変だと思っていた。
無理無理と決めてかかっていた。
少しずつ自費のメインテナンス患者を増やしてきた今は、
熊谷先生のお覚悟など、少し理解できるようなっていった
深いお考えに
自分に驚くである。
本日は、よいタイミングで、フォローした、70といえる
セミナーに参加でき、明日からまた一歩いшлиたりと
スタッフと
やっていく覚悟がでました。
ありがとうございました。
これからも、いろいろご教示いただきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスを含めた自由診療の流れを
整理した必要性を感じていた時期だからこそ
大変参考になりました。

料金体系だけの問題ではなく、自院の診療の
質や意識の統一を再確認する
いい機会になりました。

医院全体が一つレベルアップされ、よりシナジーな
仕組の中で、患者さんの口腔の健康を守りたいです
取組んでいきたいと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

ヨクニーフでは10年以上前よりメインテナンスは自費化していました。熊谷先生と同じく、保険請求に問題があり個別指導を経て、これからはなるべく保険ではなく、自由診療でやつなければ自分達の仕事が利益とれてしまう事に気が付きました。それ以上岸は自費化してきました。今回、自分が自費化した時の苦渋を思い返しながら講義をさせられました。5年前からOPTセミナーに参加して完全にMTMの流れについて理解できました。メインテナンスも当然自費で行って王で、患者さんの歯科に対する価値は上げ保険の患者数が減少し自費患者が増加し、家族単位の通院が増えました。今回のセミナーからもう歯科の価値をどうに高め付加価値を高めていかなければいけないという思いになりました。患者さんが満足して納得して頂ける五輪十手防ぐができます。また、日吉歯科の診療予約システムはどうにしていいかと思いまして、そこで日吉歯科の診療予約システムはトツでありますので、もう少し高いメインテナンス費用に設定して頂く方がうれしいです。これから追随していく歯科医院については……ううに思いました。今後も様々なセミナーに参加して自分の地域医療に貢献していく所へと歩んでいます。ありがとうございました。

自費メニアを受け入れます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

2年ぶりに Operator を參講し 新規ニンジャを入塾してました。
予め筆者より集めた新規からのスタートでした。
MTMを実践していく事の中でも入門してました。
(前回から、従来型へ診療室、休憩室等が混在する
様子)。 (DENTAL) が資料や、スライド等で
見ていても、進捗が早いな、と感じました。
途中、MTMを実践しているDENTAL(新規)に会いました。
本格的に運営している。他の会員さんや落成した生徒の
方、じつは直々手を貸したりして貰っているところ、
良質な医療を提供下さるモチベーションが高まっています。
そして、懸念生徒の接続で乗りこなす修道場が、一軒に
併せていく見事な事になります。 今の世代の人々の期待を
元にした休憩室作りをして下さい。 お問い合わせ下さい。 お問い合わせ下さい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

数年前からMTM化自慢化を院内で検討していました
が、なかなか「私自身の認識がつかず」のままでいました。

17年前 村岡さんより新人で入社したときに、ちょうど
酒田にて、MTMを学ばせていた先生、吉田先生
もちらしておられたが、自分がおられたので反省し、やがて
しっかりとMTMを取ての奥石さんに 行くことを
再認識いたしました。

さても今年の4月よりMTM化自慢化は
決定いたりで、今回はこのままセミナーを
開催していく川本先生より門と3回ございました。
これからも宜しくお願いいたします。

西野一郎

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

Pre ap セミナー - apセミナーと参加して、また新たに
AIバーションを感じました。以前、チームミーティングでも
自己化についてお話をあり、これがやさしいと考えありました。
クロエフェニナル、ヤンブツア宮殿の放送もあり、風向きは
良い方向に来ていると思います。

やるなら 今だと考え、年明けより、まずは患者教育の1つと
健常人の作製、院内セミナーへのスタッフの参加と~~実施~~
~~実施~~しはじめました。
動き

一年間を準備期間として、自己化に移行する予定です。
さて、医院にモード替え! スタッフと協議したところ、

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所